



すこやかニュース

第39号

- 発行 -
2015年9月- 編集 -
野上病院
院内新聞委員泉南市樽井1-2-5
TEL 072-484-0007

消化器を中心に 内科全般の診療をいたします。

内科医師

山崎 幸茂



はじめまして。4月から常勤内科医として勤務しております山崎幸茂です。

大阪出身ですが、和歌山県立医大に入学し、卒業後から現在に至までの18年間は主に和歌山県内の病院で勤務しておりました。

これまでは、都心から離れた中核病院での勤務でしたので、特定の病気だけを診る専門医療ではなく、地域のニーズであった内科全般と消化器内視鏡(胃・大腸カメラ)の診察に力を注いでまいりました。

ここ野上病院においても、総合的な初期診療や、さまざまな病気を併せ持つことが多いご高齢の患者さんへの診療に、その経験を活かして地域の皆さんのお役に立てればと思っております。

実際、働く場所として野上病院は、患者さんのためになることを職員一人ひとりが真

剣に考え、それに取り組み、職員同士の関係性が良好であるので、入職して2カ月半ですがその働きやすい環境のおかげで、私自身も全力で患者さんに向き合うことができています。

また、将来にわたって継続的に地域医療へ貢献するために、現在当院では新病院の建設を予定しており、私自身も地域の皆さんの期待に応えられるよう日々頑張っておりますので、どうぞこれからもよろしく願い致します。



秋の花木 金木犀

秋を代表する香りのよい花木といえば、キンモクセイでしょう。10月には、あちこちから甘い香りが漂います。

「金木犀(きんもくせい)」名前の由来は樹皮の様子(犀)の皮膚に似ており金色の花を咲かせることから付けられています。

花言葉は「謙虚」「気高い人」